
ACTA ASAMBLEA GENERAL CLUB ESPAÑOL 2014
Celebrada en el restaurante Gurkha de Herttoniemi el 30.3.2014

Se abre la asamblea a las 16:17
Presentes:
Juan Pascual
Luis Martínez
Pedro del Amo
Stefano Pallanza
Sergio Arroyo (en representación de Esther Lladó)
Sonia Pérez
Josep Sala
Ana Rodríguez
Anu Lehtinen
Fernando Frías y Elena Barrios (como unidad familiar)
Raquel Rodriguez
Julio Ortiz
Christian Finnberg

Delegaciones de voto:
Francisco Antonio Cruz Mejías delega voto a Ana Rodriguez.
Begoña del Barrio delega voto a Ana Rodriguez.
José Torres delega voto a Ana Rodriguez.
Aurora Maroto delega voto a Sonia Pérez.
Manuel Pelegrín delega voto a Christian Finnberg.
Rafael Dovalo delega voto a Christian Finnberg.
Juan Manuel Álvarez delega voto a Julio Ortiz.
Julia Catalán delega voto a Julio Ortiz.

1. Apertura de la Asamblea, elección de presidente y secretaria de la misma.
Se nombra a Josep Sala presidente de la Asamblea y a Sonia Pérez secretaria de la misma.

2. Presentación de cuentas
El tesorero Christian Finnberg presenta las cuentas del año 2013. El resultado del balance 
anual es de +912,08 €. El revisor de cuentas Josep Sala ha aceptado las cuentas del año 2013.

A petición de Ana Rodríguez se detallan los alquileres de locales, explicado por el tesorero: un 
total de 922 € (concurso de tortillas y Tapas en Puotila, paella y barbacoa en Rastila, fiesta de 
Otoño en Kirja y fiesta de Reyes en Olari).

El local de Puotila, según el día de alquiler, sale económico. Los fines de semana el alquiler es 
tan caro como el de los demás locales, y además la cocina no está en condiciones para su uso.

El tesorero puede enviar por PDF el balance a quien lo desee.



Josep Sala expresa su preocupación por el excesivo saldo positivo en las cuentas del Club, ya 
que es una asociación sin ánimo de lucro. El Club tiene en estos momentos unos fondos de 
aprox. 5.000€.

Julio Ortiz propone fijar un remanente mínimo e invertir el resto en los socios.

Luis Martínez está disconforme con que se ajuste tanto los presupuestos de las fiestas.

Ana Rodríguez indica que el problema de organizar o no las fiestas es la ausencia de recursos 
humanos, no los presupuestos bajos.

Juan Pascual indica que el importe de las entradas a las fiestas se podría disminuir al menos 
para los socios.

Julio Ortiz indica que las actividades deben autosubvencionarse, no obstante debe procurarse 
que no den muchas pérdidas.

Raquel Rodríguez indica que hay que mirar el balance global de las fiestas organizadas durante 
todo el año.

Julio Ortiz pregunta cuál es el remanente mínimo que debe haber siempre en la cuenta del Club. 
Josep Sala propone que la nueva junta lo decida. Se acepta la propuesta.

3. Elección contadores de votos
Como contadores de votos se nombra a Juan Pascual y Pedro del Amo.

4. Presentación de presupuesto curso 201415
Presentación por parte de Ana Rodríguez del presupuesto del próximo año.
Se explican los supuestos de las diferentes partidas propuestas, especialmente lo referente a 
gastos de catering así como los ingresos estimados por anuncios y por rifas. No habiendo 
objeciones, se da por aprobado el presupuesto por unanimidad.

5. Elección de la nueva junta
Presidente: Ana Rodríguez (por unanimidad)
Vicepresidente: Luis Martínez (por unanimidad)
Tesorero: Christian Finnberg (por unanimidad)
Secretaria: Sonia Pérez (por unanimidad)
Vocal del Club Infantil: Raquel Rodríguez (por unanimidad)
Vocales de Fiestas y Actividades: Sergio Arroyo y Fernando Frías (por unanimidad)
Colaboradores: Estefano Pallanza, Josep Sala, Pedro del Amo y Rafael Dovalo
Como moderadores de Facebook se apuntan Raquel Rodríguez y Luis Martínez.
Manuel López (ausente) se ha ofrecido a seguir organizando visitas al museo de Ateneum.

 



6. Elección de revisores de cuentas
Por unanimidad se elige a Josep Sala y como suplente a Pedro del Amo.

7.  Determinación de la cuota anual
Se aprueba bajar a 20 €/familia la cuota anual del Club para los residentes en la zona 
metropolitana de Helsinki (Helsinki, Espoo, Vantaa y Kauniainen).
Se propone que se amplíe la zona actual de los 20 € a toda la región de Uusimaa. La propuesta 
no es aceptada sino que se decide por mayoría que se mantenga la zonificación actual.
Para los residentes en el resto de Finlandia la cuota anual se mantendrá en 15€/familia.

8. Otros asuntos
Stefano Pallanza comenta que habría que usar parte del remanente de las cuentas durante este 
año. Se aprueba usar parte del dinero (con moderación) en beneficio de los socios y las 
actividades.

Josep Sala propone que la diferencia entre el precio de las entradas a las actividades para los 
socios y los nosocios sea mayor, cosa que se acepta por mayoría.

Raquel Rodríguez explica su propuesta para el Club infantil para este año: la idea principal es, 
según la lista del Club, hacer reuniones más frecuentes por zonas y hacer visitas a museos, 
granjas, etc. Se menciona que las bibliotecas son gratuitas, y que las salas de reunión de Caisa 
también son gratuitas para asociaciones (las dos primeras horas).

Christian Finnberg, en nombre de Manuel Pelegrín, comenta la necesidad de renovación y 
actualización de los Estatutos del Club. Se decide que la junta directiva elaborará el texto 
revisado para someterlo a aprobación de los socios. Se convocará una Asamblea Extraordinaria 
para la aprobación de los nuevos estatutos durante esta legislatura.

9. Ruegos y preguntas
No se presentan más propuestas ni sugerencias.

10. Cierre de asamblea
Se cierra la asamblea a las 17:42


